

L. A. Lapointe, président, et de Messieurs les échevins Robinson, Tétreau, O'Connell, Emard, Prud'homme et Morin.

Que les membres de cette Commission et les membres du Bureau des Commissaires soient délégués à Québec pour aider à faire adopter les différents amendements que la Cité demande à la Législature et que Son Honneur le Maire soit autorisé à adjoindre à ces délégués tout membre du Conseil qui désirera aussi aller à Québec pour aider à faire adopter ces amendements et pour défendre les droits de la Cité en rapport avec tout projet de loi affectant les intérêts de la Cité.

(MM. les échevins Larivière, Mayrand et Martin dissidents).

8.—Etant lu l'ordre du jour pour recevoir les requêtes, soumises et lues les communications suivantes:

(a) De N. Forget et A. Hamelin, demandant la permission d'installer un moteur électrique sur la rue Buller, quartier Laurier.

(b) De la "Standard Brass" de Montréal, demandant qu'il lui soit permis d'installer un moteur électrique sur la rue Cadieux, quartier St-Louis.

(c) De A. Valofsky, pour permission de tenir et vendre du bois et du charbon au No. 2469 rue Shaw, quartier DeLorimier.

(d) De J. B. R. Séguin, pour permission d'installer une forge sur le Boulevard Rosemont, quartier Rosemont.

(e) De Napoléon Lafond, pour permission de tenir et vendre du bois et du charbon au No. 370 rue Iberville, quartier Ste-Marie.

(f) De Stern & Shluker, pour permission de tenir et vendre du bois et du charbon au No. 211 rue Cadieux, quartier St-Louis.

(g) De Morency, Fils & Cie, pour permission de construire une manufacture de portes et de châssis sur la rue des Erables, quartier Delorimier.

(h) De l'Association Conservatrice St-Laurent, demandant d'être constituée en Corporation.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

(i) De l'Asile de l'Orphelinat Catholique, remerciant le Conseil de sa subvention.

Déposée aux archives

(j) De M. S. R. Co., demandant à la Ville de nommer un expert "re" certains changements de routes, etc.

(k) De Geo. C. Jackson, suggérant de changer le nom de la rue Cadieux.

(l) De Edgar N. Armstrong, protestant contre le changement du nom de la rue McCord.

Déposées sur le bureau.

RAPPORTS.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$25,000 pour l'installation d'un entrepôt frigorifique au Marché Bonsecours.

10.—Du Bureau des Commissaires, pour un crédit de \$1,627.70 pour des améliorations au square Victoria.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Trésorier de la Cité à signer des documents au moyen d'une étampe.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Martin.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$550, pour éclairer l'Hôpital des Varioleux.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$1,140, "re" parc, Pointe St-Charles.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$286.73 pour payer les frais de déplacement des bornes fontaines sur la rue Rivard.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$779.16 pour payer le salaire d'un nouvel inspecteur des Licences.

That the members of said Committee and the members of the Board of Commissioners be delegated to Quebec to secure the adoption of the different amendments applied for to the Legislature by the City, and that His Worship the Mayor be authorized to add to such delegates any members of the Council who may desire to proceed to Quebec in order to aid in having said amendments adopted or to protect the rights of the City in connection with any bill affecting the City's interests.

(Ald. Larivière, Mayrand and Martin dissenting).

8.—The order of the day being read to receive petitions, submitted and read the following communications:

(a) From N. Forget and A. Hamelin, for leave to install an electric motor on Buller St., Laurier ward.

(b) From Standard Brass of Montreal, for leave to install an electric motor on Cadieux St., St. Louis ward.

(c) From A. Valofsky, for leave to store wood and coal at No. 2469 Shaw St., DeLorimier ward.

(d) From J. B. R. Séguin, for leave to erect a forge on Rosemont Boulevard, Rosemont ward.

(e) From Napoléon Lafond, for leave to store wood and coal at No. 370 Iberville St., St. Mary ward.

(f) From Stern & Shluker, for leave to store wood and coal at No. 211 Cadieux St., St. Louis ward.

(g) From Morency, Fils & Cie., for leave to erect a door and sash factory on Maple St., DeLorimier ward.

(h) From St. Lawrence Conservative Association, to be incorporated.

Referred to the Board of Commissioners.

(i) From Asile de l'Orphelinat Catholique, thanking Council for grant.

Filed of record.

(j) From M. S. R. Co., requesting the City to appoint an expert "re" certain changes in routes, etc.

(k) From Geo. C. Jackson, suggesting that the name of Cadieux St. be changed.

(l) From Edgar N. Armstrong, protesting against the change of the name of McCord St.

Laid on the table.

REPORTS.

9.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$25,000 for the installation of a refrigerating plant at Bonsecours Market.

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,627.70 to improve Victoria Sq.

11.—From Board of Commissioners, to authorize the City Treasurer to sign certain documents by means of a stamp.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$550 to light the small-pox hospital.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,140 "re" Park, Pointe St-Charles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$286.73 to pay cost of moving hydrants on Rivard St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$779.16 to pay salary of a new License Inspector.